



Bondjoué !

Pour la rentrée, je vous propose quelques activités pour « djaser » patois avec vos élèves.

Apprendre à se présenter, ou présenter sa famille...

Aussi un petit tour en cuisine avec des catcheras (pommes séchées), des histoires comme le corbeau et le renard Ou la grenouille à grande bouche sont à (re)découvrir.

Les Catcheras

Les catcheras sont des pommes ou des poires séchées que l'on prépare en automne et que l'on garde durant l'hiver dans une saie d'oreiller afin d'avoir des goûters durant la période creuse. Mais il y avait aussi une autre utilisation des catcheras, vous allez la découvrir dans le document.

Une comptine

Tu, d'ou, tu
 Te Fies des catcheras
 Quatre, cinq, six
 Te Fies in touché

Les catcheras, sont des quartiers de fruits séchés, que l'on conserve dans un sac en tissu pour en manger pendant l'hiver. Certains les utilisent même pour cuire pendant l'hiver avec de la viande fumée et de la saucisse.

Le document peut servir d'occupation, pendant qu'une partie des élèves coupe des pommes afin de préparer des catcheras.

La grenouille à grande bouche, images
 La raïne à grand menté, images

Les liens pour les articles sur le site Djasans:

La grenouille :

<https://www.image-jura.ch/djasans/spip.php?article2922>

Les catcheras :

<https://www.image-jura.ch/djasans/spip.php?article2886>

La famille :

<https://www.image-jura.ch/djasans/spip.php?article2891>